



Non, les enseignants ne sont pas des Super Héros !



Crise sanitaire, Plan Vigipirate renforcé, Enseignant sauvagement assassiné, la rentrée de novembre est difficile et nous faisons ce que nous pouvons :

- ⇒ Pour appliquer un protocole inapplicable,
- ⇒ Sans masques en quantité suffisante, pour les adultes et les élèves,
- ⇒ Pour pouvoir travailler dans des écoles où les communes appliquent difficilement le protocole sanitaire,

L'Education nationale doit recruter des personnels pour faire face à la crise. Elle doit suspendre les APC, les actions de formation et les réunions non-essentiels.

Nous devons pouvoir nous consacrer uniquement à nos classes, vos enfants, la mise en place et le respect du protocole sanitaire.

